

Pressemitteilung, 05.09.2025

Energie- und Mobilitätstag

Infotag am 16. September von 8.00 bis 12.00 Uhr

Im Rahmen der „Europäischen Mobilitätswoche“ lädt die Stadt Waidhofen am Dienstag, 16. September, von 8.00 bis 12.00 Uhr zum Energie- und Mobilitätstag auf den Oberen Stadtplatz ein.

Unter dem Jahresthema „Mobilität für alle“ stehen heuer Inklusion, Nachhaltigkeit und Klimaschutz im Mittelpunkt.

„Verschiedene Firmen, Vereine und Institutionen präsentieren neuartige Lösungsansätze und zeigen Alternativen auf, damit wir auch in Zukunft Stadt erleben und Grün genießen können“, lädt Bürgermeister Werner Krammer ein.

Information, Spaß und Service

Der Aktionstag bietet Besucherinnen und Besuchern zahlreiche Möglichkeiten, sich zu informieren, auszutauschen und selbst aktiv zu werden. Neben Wissenswertem rund um erneuerbare Energien und E-Mobilität gibt es beim Stand der Firma Ginner kostenlose Fahrrad-Services: Dazu zählen Luft nachfüllen, Schlauchwechsel, Bremsen- oder Schaltungseinstellungen, Kettenschmierung, Laufrad-Zentrierung sowie ein Quickcheck zur Verkehrssicherheit.

Ein Gewinnspiel und ein Glücksrad sorgen für Unterhaltung.

Kreative Beiträge der Schulen

Schülerinnen und Schüler von BRG, HAK/HAS und WMMS beteiligen sich aktiv am Aktionstag: Am Schillerplatz bemalen sie eine Straße bunt und lassen sie „erblühen“ – ein Symbol für klimafreundliche und lebenswerte Mobilität in der Stadt.

Vortrag „Raus aus Öl und Gas“

Abends wird das Thema im Großen Sitzungssaal des Offenen Rathauses weiter vertieft: Thomas Digruber von der Energieberatung NÖ hält um 19.00 Uhr einen kostenlosen Vortrag mit wertvollen Tipps zum Umstieg auf erneuerbare Energien.

„Bei diesen essenziellen Themen, die das Leben künftiger Generationen wesentlich beeinflussen werden, ist Bewusstseinsbildung das Um und Auf. Jeder Einzelne kann seinen Beitrag leisten, um unseren Kindern eine lebenswerte Zukunft zu ermöglichen“, betont Umweltstadträtin Gudrun Schindler-Rainbauer.

Seite 1/2



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Die Aussteller:

- Autohaus Weitmann
- Autohaus Senker
- Verein für Carsharing in Waidhofen
- „durchdacht“ Jakob Anger
- eNu“ Energie- und Umweltagentur
- Energiegesellschaft Waidhofen
- „EVN Energieberater
- Illich Haustechnik & Wellness
- Klimabündnis NÖ
- Marcik GmbH
- Elektro Kölbl
- Erika
- AmWyMobility
- Domino APP
- NÖVOG
VOR
- Radsport Ginner
- NÖ Regional
- Radland Niederösterreich
- Radlobby
- HTL Waidhofen

Foto (v.l.): Bürgermeister Werner Krammer, Umweltstadträtin Gudrun Schindler-Rainbauer, Thomas Fleischanderl (Leiter Fachbereich Umwelt) und Mobilitätsstadtrat Thomas Gattringer.